



第65回桐蔭祭～2013～

スローガン「おしゃレツ ^{まつり}祭満喫 ダダダダ 桐蔭祭」

9月12日(木)、好天に恵まれ**体育大会**が行われ、各学級とも赤・黄・緑の3ブロックに分かれて、得点を競いました。学級・学年の枠を超え、中高一体となって盛り上がりました。競技の部・応援の部ともに緑ブロックが優勝しました。



100m競走



5レッグレース



綱引き



ブロック対抗リレー



長縄跳び

体育大会に引き続き、19日(木)・20日(金)は**文化祭**でした。文化クラブやクラスによるステージ発表や展示、模擬店などが行われました。中学校では、1年生は合唱、2年生は教室展示、3年生は舞台演劇に取り組みました。各学級ともに、全員で知恵を出し合い、協力し団結できました。



保健室では、県立医科大学保健看護学部の協力を得て、保健委員会が文化祭で「健康フェスティバル」を開催しました。測定・体験コーナーでは、骨密度・心音・血圧等の測定をしたり、展示コーナーでは「睡眠とメディアの関係」についての調査研究の成果を発表しました。恒例のPTAバザーも大盛況で、生徒・保護者が一体となって盛り上がりました。



「先輩に学ぶⅡ」

9月13日(金)、2年生は、桐蔭中学校1期生(現大学1年生)の先輩に大学生活や中高時代の話を聞きました。先輩方は、進路選択の話に加えて、定期テストへの取り組みや打ち込めるもの、大切なことなど、今学んでおかなければならないことなどについて、具体的に話してくださいました。2年生にとって、自分の生活を見つめ直す有意義な時間になりました。



オーストラリアとの国際交流

9月23日(月)、オーストラリアのマクレランカレッジ中高の日本語選択生18名と先生3名が、日本での修学旅行中に本校を訪れました。英語の授業を通じて交流のある中3生と昨年度交流した現高1生(4期生)の有志30名が、書道、折り紙、合気道などの日本文化を紹介したり、歌やゲームで交流しました。ふだんは、テレビ電話を通じての交流ですが、実際に会うことができ楽しい時間を共有しました。



～10月のおもな行事予定～

- 2日(水) 前期末考査(～4日)
- 4日(金) 教育講演会
- 7日(月) 後期始業式
- 遅刻0(ゼロ)週間(～11日)
- 19日(土) 3年生習熟度テスト
- 24日(木) 2年生健康講座
- 3年生マナー講座